



## Próximo 5 de febrero **AMLO** dará a conocer INICIATIVAS DE REFORMA AL PODER JUDICIAL



**José Luis "El Mago" Sustaita y Raúl Ruiz Venegas**

ROBERTO MELENDEZ S.

**E**l presidente Andrés Manuel López Obrador, durante su conferencia mañanera, anunció que el próximo 5 de febrero no acudirá a conmemorar, en el estado de Querétaro, un aniversario más de la promulgación de nuestra Constitución, pues dará a conocer las iniciativas que enviará al Congreso de la Unión para su aprobación, entre las que destacan las relacionadas con reformar el Poder Judicial Federal y la laboral, las que sostiene habrán de beneficiar al grueso de la población.

Desde ahora, representantes de la oposición -PAN-PRI-PRD e incluso Movimiento Ciudadano- advirtieron que, si las reformas del inquilino de Palacio Nacional afectan la autonomía de las instituciones o son contrarias a los legítimos derechos e intereses de la población, como ocurrió en la no ratificación de la fiscal general de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, no pasarán, ya que sería un retroceso para el país.

De igual manera, el Primer Mandatario sostuvo que en materia económica el país avanza y gozamos de finanzas sanas, lo que fue comentado en el noticiero estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, por los periodistas Raúl Ruiz Venegas y José Luis "El Mago" Sustaita, quienes, dirigidos por nuestro presidente, Naim Libien Kauri, confirmaron que desde hace varios días el servicio de transporte público en el puerto de Acapulco, el que sigue sumido en la desgracia que dejó el huracán Otis, está suspendido debido a los ataques y amenazas del crimen organizado, el que ha secuestrado e incendiado vehículos de alquiler y camiones, a cuyos propietarios exigen el pago de piso a efecto de que puedan circular, lo que, a su vez, ha dejado varados a miles de empleados, amas de casa y estudian-

tes, entre otros sectores.

La problemática no es privativa de los transportistas, sino de los comerciantes en general, a quienes los delincuentes extorsionan y cobran derecho de piso, pues de no cubrir dicha exigencia sus establecimientos, al igual que los propietarios de los mismos y familias, serán atacados e incluso asesinados, todo ello ante la ineficiencia e indiferencia de autoridades de los tres niveles de gobierno, las que todo indica temen a los criminales, o bien, están vinculados a ellos, pues la ola de violencia continúa e incluso aumenta con el paso de los días.

*Cambiando de Tema*, los comunicadores destacaron que este fin de semana las precandidatas a la presidencia de la República, Xóchitl Gálvez Ruiz y Claudia Sheinbaum Pardo, cerraran sus precampañas.

La primera lo hará en la Arena Ciudad de México y la segunda en los estados de Tlaxcala y Veracruz. Poco se sabe del precandidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, quien fuera "destapado" el el gobernador de Nuevo León, Samuel García, quien

todo indica se ha convertido en el nuevo líder de ese instituto político, Dante Delgado Rannauro, quien dicen no saludó al precandidato cuando se formalizó su nominación.

*Cambiando de Tema*, la mañanera en Palacio Nacional, que comenzó con los mejores augurios del mundo, se convirtió en foro de adulaciones y autocomplacencias, donde impera la ley de los no periodistas, que sí consentidos de Jesús Ramírez Cuevas y el propio presidente López Obrador.

Ojalá y lo anterior no suceda en la nueva administración, así gane la exjefa de gobierno, lo que se empieza a ver difícil, comentó nuestro "mañanero" Raúl Ruiz Venegas, quien al igual que Sustaita lamentaron lo que ocurre en Ecuador, donde la delincuencia organizada, en especial la del narcotráfico, a la que relacionan con cárteles de la droga de México, es atacada con todo por el gobierno, el que ha puesto mano dura para devolver la seguridad, tranquilidad y paz social a la comunidad en general.

*Cambiando de Tema*, los comunicadores recordaron que el 20 de los corrientes se cierra el plazo para quienes no cuentan con su credencial de elector hagan los trámites para la obtención de la misma y con ello poder sufragar el próximo día 2 de junio, en la madre de todas las elecciones, en las que estarán en juego más de 20 mil cargos de elección popular, mientras que el INE cada vez se ve más acotado, sobre todo en su presupuesto, pues antes de fortalecerlo están las obras emblemáticas de la presente administración.

**Buen fin de semana y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro Cambiando de Tema. Mil gracias y sea feliz.**

